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ovins
Question écrite n° 34210

Texte de la question

M. Pascal Terrasse attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur les difficultés de la filière
ovine française, et ardéchoise en particulier. En effet, avec des coûts de production en hausse, les éleveurs
ovins français ne réussissent plus à rester compétitifs face à la concurrence des autres pays. Les éleveurs
voient donc leurs cheptels diminuer chaque année et l'avenir de la production ovine fortement menacé. Il semble
cependant qu'il existe aujourd'hui un différentiel entre le soutien accordé par l'État et l'Union européenne à la
production ovine et celui accordé aux autres productions d'élevage. Par conséquent, il souhaite connaître les
mesures que le Gouvernement entend mettre en oeuvre, afin qu'il existe une réelle équité dans le système de
soutien des productions d'élevage.
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